

BOLETÍN

INFORMATIVO



MARZO
2024

EL 911 ASISTE A FORO EN EL MARCO DEL DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

En conmemoración al Día Internacional de la Mujer, el Sistema Nacional de Emergencia 911 formó parte del Foro de Alto Nivel: Financiando los derechos de las mujeres, Aceleramos la Igualdad, organizado por un equipo logístico de ONU Mujeres.

El tema de la violencia contra las mujeres, fue abordado para fortalecer las capacidades de las entidades públicas y civiles comprometidas con alcanzar la igualdad sustantiva en todas las esferas de la vida, así como impulsar acciones de incidencia para que, anualmente, se designen recursos específicos en el presupuesto general, para crear condiciones de equilibrio en el buen uso del recurso público y en la implementación eficiente de la política pública de género.



El foro respaldó la propuesta a partir de los resultados de la investigación “Análisis del Gasto Público para promover la igualdad de Género”, presentada por la Presidenta del Colegio de Economistas de Honduras, Amparo Canales, y por el estudio Nuevas Formas de Violencia Contra las Niñas y Mujeres en Honduras, realizada por la abogada e investigadora Jenny Almendarez.

EL 911 SE UNE A LA CONMEMORACION DEL DÍA INTERNACIONAL DE MUJER



Como parte de una gama de actividades en el marco del Día Internacional de la Mujer, realizadas por diferentes instituciones gubernamentales, el Sistema Nacional de Emergencias 911 formó parte del evento con el lema,

**“NOS QUEREMOS LIBRES,
NOS QUEREMOS FUERTES”**

coordinado por la Secretaría de Asuntos de la Mujer.

El Parque Central de Tegucigalpa fue el punto de encuentro de las diferentes instituciones que brindaron a las mujeres asistentes: atención médica, atención psicológica, asesoría legal, emprendedurismo, consejería para prevenir violencia contra la mujer y la socialización masiva del uso correcto de la línea única de emergencia 911.





El 911 trabaja arduamente para fortalecer un espacio de trabajo seguro y libre de violencias contra la mujer.

911 CONMEMORA **EL DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER**

Como parte de las diversas actividades realizadas en el Sistema Internacional de Emergencias 911, personal de la Unidad de Género invito a las trabajadoras de la institución a disfrutar de la proyección de la película “Las Sufragistas” conmemorando el Día Internacional de la Mujer.

PERSONAL DEL 911 SE CAPACITA EN EL MANEJO DE DRONES DE SEGURIDAD

Empleados y empleadas del Sistema Nacional de Emergencias 911 a nivel nacional continúan con los procesos de capacitación para el manejo de drones de alta tecnología especializadas en seguridad.

La actividad se realizó en las instalaciones del Centro de Emergencias y Coordinación de Operaciones de Tegucigalpa, con el objetivo que el personal del 911 se especialice en el manejo de dicho equipo tecnológico aéreo, adquirido para ponerlo al servicio del pueblo hondureño.

Inicialmente los operadores y operadoras recibieron una inducción teórica al uso de dichas aeronaves no tripuladas, posteriormente se realizaron las pruebas prácticas, mismas que se realizaron con éxito.



911 SE UNE A LA CAMPAÑA DE SEGURIDAD EN LA SEMANA MAYOR

Como miembro la Comisión Nacional de Prevención en Movilizaciones Masivas (Conaprem), personal del Sistema Nacional de Emergencias 911 se movilizó en Semana Santa hacia las salidas de la capital con el objetivo de poner en marcha la campaña “Tu Seguridad a Cada Paso”.



Hacia las salidas de Choluteca, San Pedro Sula, Danlí y Olancho se trasladaron las motoambulancias con sus paramédicos para atender cualquier emergencia, también se realizó una socialización masiva sobre el uso correcto de la línea de emergencia entregando más de 18 mil trifolios informativos, se registró un total de 23,452 llamadas de emergencias recibidas y 334 atenciones en ambulancias y motoambulancias, lo que muestra a efectividad de la campaña de prevención de la Semana Santa.

911 BRINDA SEGURIDAD Y ATENCIÓN EN EL FESTIVAL DEL COLOR

El Sistema Nacional de Emergencias 911 brindó seguridad y atención a las y los capitalinos asistentes al Festival del Color organizado por la Gerencia de Turismo de la Alcaldía Municipal del Distrito Central (AMDC).

Paramédicos de la Unidad de Respuesta en Emergencias Médicas (UREM) del 911 estuvieron presentes en el evento que se desarrolló en la colonia América de la capital para atender cualquier emergencia que se suscitara en el lugar.

También se mantuvo constante monitoreo de las cámaras de vigilancia en la zona con el objetivo de mantener la seguridad de las personas y sus pertenencias.



BRIGADAS MÉDICAS

DEL 911

LLEGAN A

EL PORVENIR

El Sistema Nacional de Emergencias 911 demuestra su compromiso con la salud y el bienestar de la ciudadanía al llevar a cabo una exitosa brigada médica en el municipio de El Porvenir, al norte de Francisco Morazán.

El evento tuvo lugar en la Escuela 15 de Septiembre de la comunidad de El Escanito, brindando atención médica y psicológica a sus habitantes. También sus pobladores conocieron cómo hacer uso correcto de la línea de emergencias gracias al trabajo desarrollado por el Centro de Excelencia Formativa del SNE- 911.

En la actividad se beneficiaron más de 250 personas, entre adultos, jóvenes, niños y niñas.



SAN JOSÉ DE COLINAS, SANTA BÁRBARA **ENTREGA DE AMBULANCIA** FORTALECE SERVICIOS DE EMERGENCIA EN **SANTA BÁRBARA**



El Sistema Nacional de Emergencias 911 entregó una ambulancia a la municipalidad de San José de Colinas en el departamento de Santa Bárbara. Vehículo de emergencia que será fundamental para atender situaciones críticas en la comunidad y sus alrededores.

El Comisionado Adjunto del SNE-911, Lic. Gerardo Hernández, encabezó la ceremonia, acompañado de autoridades municipales y departamentales.

En el evento también se hizo la presentación de los paramédicos que entenderán las emergencias en el municipio; lo que añade un valioso recurso al equipo de paramédicos del SNE- 911 a nivel nacional.

La ambulancia está equipada con tecnología de vanguardia que permitirá una respuesta más rápida y efectiva ante emergencias médicas. Además, se establecerá un despacho en San José de Colinas para coordinar las operaciones de atención prehospitalaria.

El SNE-911 reafirma su compromiso con la seguridad y el bienestar de la población, y esta entrega es un paso importante hacia la mejora continua de los servicios de emergencia en la región.



911 ENTREGA AMBULANCIA A LA MUNICIPALIDAD DE **CATACAMAS**

En un acontecimiento sin precedentes para la ciudad de Catacamas, el Sistema Nacional de Emergencias 911 puso en marcha el servicio de despacho de unidades de emergencia a partir del 21 marzo del presente año en esa localidad.

La abogada Miroslava Cerpas, presidenta de la Comisión Interventora del SNE-911, junto al Comisionado Adjunto, Ing. Gosset Moncada, entregó una ambulancia completamente equipada a las autoridades municipales. Este acto simboliza el compromiso del SNE-911 con la salud y seguridad de los habitantes de Catacamas.

El alcalde de Catacamas, Marco Ramiro Lobo, agradeció a las autoridades del 911 por la entrega de la ambulancia y destacó su labor para mejorar el servicio que la institución presta a la sociedad hondureña.



TRUJILLO, COLÓN

911 PARTICIPA EN EL LANZAMIENTO DEL OPERATIVO CONAPREMM SEMANA SANTA 2024

En un evento significativo para la seguridad y prevención durante la Semana Santa 2024, el Sistema Nacional de Emergencias 911 participó en el lanzamiento del Operativo de la Comisión Nacional de Prevención en Movilizaciones Masivas (CONAPREMM) en Trujillo, Colón.

El acto contó con la presencia del Comisionado Adjunto del SNE.911, Lic. Gerardo Hernández, así como del personal del Centro de Emergencias y Coordinación Operativa del Atlántico, quienes se comprometieron a garantizar la seguridad y el bienestar de los ciudadanos y visitantes durante la movilización masiva de Semana Santa.

Durante la Semana Santa, el 911 puso a disposición de la ciudadanía 10 ambulancias, 20 motoambulancias, la atención de llamadas de emergencia y monitoreo constante de las cámaras de vigilancia. En el operativo estuvieron involucrados 692 empleados y empleadas del SNE-911.



SAN PEDRO SULA

RECIBE DOS AMBULANCIAS DEL 911

El Sistema Nacional de Emergencias 911 en la zona norte recibió dos ambulancias equipadas con tecnología de punta, las cuales estarán a disposición de la ciudadanía hondureña ante cualquier emergencia médica.



Antonio Castellanos, Director del Centro de Emergencias y Coordinación de Operaciones de San Pedro Sula, señaló que la regional contará con cinco ambulancias que estarán distribuidas en puntos estratégicos del Valle de Sula, además, expresó que se hará entrega de una ambulancia al departamento de Santa Bárbara.

Por su parte, Héctor Milla, enlace de la Unidad de Respuesta a Emergencias Médicas (UREM), mencionó que las ambulancias y motoambulancias del 911 fortalecerán la atención prehospitalaria complementando el trabajo articulado que se realiza en conjunto con instituciones de socorro como la Unidad Médica de Emergencias (UME) de la Secretaría de Gestión de Riesgos y Contingencias Nacionales, e l Cuerpo de Bomberos y Cruz Roja favoreciendo a la población hondureña.



MÁS DE 12,000 PERSONAS CONOCEN



SOBRE EL USO CORRECTO DEL 911



A NIVEL NACIONAL

911 CAPACITA ESTUDIANTES DEL CTHA

Más de 120 jóvenes del Centro Técnico Hondureño Alemán (CTHA) de San Pedro Sula recibieron una capacitación sobre los servicios que ofrece el Sistema Nacional de Emergencias 911.

La charla fue impartida por el personal del Centro de Excelencia Formativa (CEF) del Centro de Emergencias y Coordinación de Operaciones de San Pedro Sula, quienes enfatizaron sobre el uso correcto de la línea de emergencias 911 y la importancia de utilizar este servicio de manera responsable.



Por otra parte, el equipo del CEF informó a los estudiantes que el 911 ya cuenta con el servicio de ambulancias y motoambulancias para mejorar el servicio de atención prehospitalaria en la zona norte.



911 PARTICIPA EN EL LANZAMIENTO DE OPERATIVO DE CONAPREM EN LA ZONA NORTE



El Director Regional del Centro de Emergencias y Coordinación de Operaciones de San Pedro Sula, Antonio Castellanos, participó en el lanzamiento regional del operativo de Semana Santa 2024 “¡Tu Seguridad en cada paso!” liderado por la Comisión Nacional de Prevención en Movilizaciones Masivas (Conapremm).



El Sistema Nacional de Emergencias 911, como miembro de la Conapremm, mantiene su compromiso de brindar las mejores atenciones a la ciudadanía ante las eventualidades que se presenten durante la Semana Mayor.

Actualmente, el CECOP-SPS cuenta con seis motoambulancias y dos ambulancias en la zona norte para brindar atención inmediata a la población.

INTALACIÓN DE SEÑALÉTICA CON EL NÚMERO ÚNICO DE EMERGENCIA

Con el objetivo de promover el uso correcto de la línea de emergencia 911 ante cualquier incidencia durante Semana Santa, el equipo del Centro de Excelencia Formativa y la Dirección de Comunicaciones y Publicidad del Sistema Nacional de Emergencias 911 en la zona norte instalaron señaléticas informativas en diferentes restaurantes de Puerto Cortés.

Durante la jornada también se colocaron señaléticas en las estaciones de combustible ubicadas en la carretera CA-13, que conduce de San Pedro Sula a Puerto Cortés.



SANTA ROSA DE COPÁN

CECOP-SRC RECIBE AMBULANCIA Y LA PONE DE INMEDIATO A SERVICIO DEL PUEBLO



Desde el pasado 21 de marzo quedó a disposición de la población en Santa Rosa de Copán la primera ambulancia propia del Sistema Nacional de Emergencias 911 en la zona occidental del país, una herramienta que beneficiará a todos los ciudadanos que requieran dicho servicio.

La unidad está sumamente equipada y cuenta con el personal capacitado para responder a cualquier emergencia.



La entrega fue realizada por el Secretario General del SNE-911, Abg. Francois Yanes, a la Directora Regional, Ing. Gabriela López, y contó con la asistencia de la Vicepresidenta del Congreso Nacional, Abogada Isis Cuéllar, así como de la Gobernadora Departamental de Copán, Elvia Argentina Valle, y empleados y empleadas de la institución.

CECOP-SRC BRINDA ATENCIÓN PREHOSPITALARIA EN SEMANA SANTA.



Con éxito finalizó el operativo de Semana Santa en la Ciudad de Santa Rosa de Copán, donde el sistema Nacional de Emergencias 911 participó activamente como miembro de la Comisión Nacional de Prevención de Movilizaciones (Conapremm).

Durante la Semana Mayor se realizaron 35 asistencias médicas entre las motoambulancias y la ambulancia del 911 en el occidente del país.



Con el fin de garantizar la seguridad de los veraneantes que se movilizaron por el occidente del país, más de 90 trabajadores y trabajadoras del CECOP-SRC estuvieron a la disposición para atender las emergencias en los departamentos de Copán, Ocotepeque y Lempira.

TELA

LLEGA PRIMERA AMBULANCIA A CECOP-TELA

El 21 de marzo, en una ceremonia significativa llevada a cabo en Tela, se marcó un hito en la historia de la atención de emergencias en la región con la entrega de la primera ambulancia del Sistema Nacional de Emergencias 911 al CECOP-Atlántico.

Este evento no solo representa un avance notable en la infraestructura de servicios médicos de urgencia, sino que también es un testimonio del compromiso del Gobierno y las autoridades locales por garantizar la seguridad y el bienestar de sus ciudadanos.



La incorporación de esta moderna ambulancia es un paso adelante en la mejora de los tiempos de respuesta y la eficiencia en la atención de emergencias médicas, permitiendo un acceso más rápido y eficaz a tratamientos críticos en momentos de necesidad. Equipada con tecnología de punta y personal altamente capacitado, esta ambulancia está preparada para enfrentar una amplia gama de situaciones de emergencia, desde accidentes de tráfico hasta complicaciones de salud repentinas, asegurando que los residentes de la región reciban la mejor atención posible en momentos críticos.

CHOLUTECA

DIRECTOR REGIONAL DEL CECOP-SUR ASISTIÓ A CEREMONIA DE TRASPASO DE MANDO DE LA UDEP-6

El Ing. Ángel Matamoros, Director Regional del Centro de Emergencias y Coordinación de Operaciones del Sur (CECOP-SUR), fue testigo de la entrega de la comandancia de la Unidad Departamental de Policía número 6 (UDEP-6).



En una significativa ceremonia que reunió a destacadas autoridades civiles y militares, así como a representantes de la sociedad civil, se llevó a cabo el traspaso de mando de la UDEP-6. El acto fue presidido por el Comisionado General de Policía Miguel Roberto Pérez Suazo. Bajo la mirada atenta de los presentes, el Comisionado de Policía Walter Rafael Varela Ciliezar procedió a ceder de manera formal el liderazgo de la UDEP-6 al Sub Comisionado de Policía Yuri Andrónico Espinal.

El Ing. Ángel Matamoros, Director Regional del CECOP-SUR, tuvo una importante participación en esta ceremonia, donde se destacó la importancia de la colaboración interinstitucional para fortalecer la seguridad ciudadana en la región. La ceremonia culminó con muestras de apoyo y reconocimiento tanto para el Comisionado saliente como para el nuevo líder de la unidad.

CECOP-SUR FORTALECE SU CAPACIDAD DE RESPUESTA TRAS RECIBIR DOS NUEVAS AMBULANCIAS

El SNE-911 refuerza su compromiso con la salud y seguridad del departamento de Choluteca al incorporar dos nuevas ambulancias al CECOP-SUR.

El Centro de Emergencias y Coordinación de Operaciones del Sur (CECOP-SUR) ha dado un paso significativo en el fortalecimiento de su capacidad de respuesta ante emergencias médicas al recibir dos ambulancias de última generación, destinadas a servir a la población del departamento de Choluteca.

Estas ambulancias, equipadas con tecnología de punta y con personal altamente capacitado, están disponibles las 24 horas del día para brindar atención inmediata ante cualquier situación médica que requiera asistencia urgente.

El Comisionado Adjunto del SNE-911, Ing. Gosset Moncada, destacó la importancia de esta adquisición en el marco de los esfuerzos continuos por mejorar la capacidad de respuesta ante emergencias. “Estas ambulancias representan un importante recurso para garantizar que la población de Choluteca reciba la atención médica necesaria en el momento preciso”, afirmó.

La puesta en funcionamiento de estas ambulancias es el resultado del esfuerzo de la Comisión Interventora del SNE-911, liderada por la Abogada Miroslava Cerpas, quienes siguen trabajando para asegurar que la población hondureña cuente con acceso oportuno a servicios de emergencia médica de calidad.

DIRECTOR REGIONAL DEL CECOP-SUR PRESENTE EN EL LANZAMIENTO DEL OPERATIVO “TU SEGURIDAD EN CADA PASO”

El director regional del CECOP-SUR, Ing. Ángel Matamoros, participó en el lanzamiento del operativo de seguridad para Semana Santa, liderado por la Comisión Nacional de Prevención en Movilizaciones Masivas (Conapremm), asegurando la preparación del SNE-911 para brindar asistencia ante emergencias durante el periodo vacacional.

El 911 se unió al lanzamiento del operativo “Tu Seguridad en Cada Paso”, como un actor clave de coordinación y atención a emergencias.

El objetivo principal de este operativo fue garantizar la seguridad y el bienestar de los ciudadanos durante el periodo vacacional, mediante la implementación de medidas preventivas y de respuesta ante posibles emergencias que pudieran surgir durante las festividades.

En su intervención, el Ing. Matamoros destacó la importancia de la coordinación interinstitucional para hacer frente a cualquier eventualidad que pudiera presentarse durante la Semana Mayor. “Es fundamental que trabajemos de manera conjunta y coordinada para garantizar la seguridad de todos los ciudadanos que participarán en actividades religiosas y recreativas durante este periodo”, señaló.

El operativo “Tu Seguridad en Cada Paso” contempló la implementación de medidas de seguridad en carreteras, playas, centros turísticos y lugares de concentración masiva de personas, así como la promoción de conductas seguras y difusión de información preventiva para evitar accidentes y situaciones de riesgo.



¿Cómo prevenir Incendios Forestales?

